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關注台山區照明設備 

 
北區一直是本澳人口最密集的區域，據資料顯示，縱然台山區對比過往居住

人口有所下降，但仍屬人口密度及老年人口比例高的地區，且該區鄰近青茂口岸、

關閘口岸，作為連接內地口岸的重要大門，除了優化周邊配套設施外，更需加強

地區的安全性；另外，該區學校林立，區內至少有 4 所中小學及 1 所幼稚園，以

及設有社屋群，令該區成為不少弱勢社群的日常往來地段，因此，有必要更關注

區內環境的安全性及降低危險因子。 
 

大廈群內的橫街是經常被忽視的地方，以台山新城市第二街、第三街的大廈

群為例，因內街商舖不多而出現道路環境不佳，特別是大廈群內採光不足，又未

有照明系統的設置，使其存在安全隱患。經本人現場所見，有些位置曾設置燈管，

但已經損壞且不能使用，在冬季時份晚上 7 時已經伸手不見五指，是否有人匿

藏、路面情況甚至對面行人的樣貌性別都不得而知，容易被不法之徒有機可乘。

雖然大廈群的內街屬大廈管理範圍，但確實又是市民日常往來的地段，因此建議

有關當局與大廈加強溝通，合力加強大廈周邊的安全性，加設公共照明設備，讓

市民學生安全進出，齊心合力做好社區安全網。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

附件 – 相片 

 

離開補習社後的安全性成疑。 

 
此為道路的中段部份，迎面而來的路

人都未能看清五官。 

 


